
 

 Lumino, 20 aprile 2023  

 

VERBALE 20.4.2023 

 

 

    

TRATTANDE 

Saluto e apertura lavori assembleari 

Nomina due scrutatori 

Resoconto attività 2021-22 – programma 2023 (relazione del Presidente) 

Presentazione via alta CRIO 

Approvazione conti 2022 - revisori 

 

   RESPONSABILE 

Saluto e 

apertura lavori 

assembleari 

Saluto e ringraziamento da parte del Presidente ai 

presenti e alle  autorità. presenti. Scusati assenti 

rappresentanti del Municipio di San Vittore per altri 

impegni e Michel Borner. 

Graziano 

Decristophoris 

Nomina 

scrutatori 

Giulio De Gottardi e Maurizio Jolli. Graziano 

Decristophoris 

Verbale 

assemblea 2022 

Chiesto lettura riassuntiva da Luca De Gottardi.  Raffaella 

Ghidossi Jolli 

Relazione del 

presidente 

Vedi relazione del Presidente  

Logo: concorso non ha riscontrato successo quindi si 

tiene quello già in uso. 

La camera Molinera ha riscontrato un buon successo. 

Lavori nel corso della stagione 2022: staccionata, taglio 

legna (offerta dal Patriziato di Claro, risistemato il locale 

invernale e varie manutenzioni (porta d’entrata e colmo 

del tetto), pulizia della fossa settica. 

La festa di Brogoldone purtroppo non ha avuto luogo a 

causa del maltempo. 

Totale pernottamenti 493, soci paganti 402 (un po’ 

meno dell’anno precedenti). 

Si è proposta una festa per Halloween ma purtroppo 

non ha avuto successo, pertanto non ne verranno 

riproposte. Ci piacerebbe riprovare con la mazza ma 

questioni di igiene rendono la cosa difficile da 

organizzare. 

Lo scorso anno sono state messe delle telecamere grazie 

alle quali si può monitorare lo stato della capanna e 

eventuali danni o altro da parte dei clienti (soprattutto 

durante l’inverno). 

Graziano 

Decristophoris 



La capanna riaprirà il 1 maggio 2023. 

Quest’anno si festeggerà il 25 anni dalla ristrutturazione. 

Si vorrebbe proporre delle serate di cinema all’aperto 

per offrire ai clienti qualcosa di diverso. 

Il 17 agosto partirà da Brogoldone il trekking “CRIO” che 

sarà filmato e proposto dalla RSI. 

Per quanto riguarda la funivia prende la parola Moreno 

Monticelli. 

La funivia aveva una concessione fino alla fine del 2022. 

Ogni anno vengono svolti dei controlli e relativi 

aggiornamenti per questioni di sicurezza, svolti 

regolarmente (meccanica, quadri di comando), la 

concessione è rinnovata fino al 2037. La cordina al 

momento rientra ancora nei parametri di sicurezza e va 

pertanto sostituita entro il prossimo anno. Si sono 

adoperati per cercare dei finanziamenti da parte di terzi 

(circa 230000 fr.), dai proprietari dei rustici, al comune e 

ai patriziati di Lumino e Claro. Hanno ricevuto anche una 

decisione positiva di sostegno da parte dell’Ente 

Regionale per lo Sviluppo. Il finanziamento dovrebbe 

andare in porto e sono fiduciosi di poter cambiare la 

cordine in modo da garantirne la funzionalità per i 

prossimi anni. Moreno Monticelli ringrazia le autorità 

presenti e il comitato AACB per il sostegno. 

La funivia è un tassello molto importante per la nostra 

capanna e anche per la via CRIO. 

 

Serse Pronzini (presidente) conferma che ci sono sempre 

delle belle attività proposte, sia da parte dell’AACB sia da 

parte del capannaro. Nel prossimo futuro bisognerà 

valutare qualche rinnovo della capanna. Rimarca che la 

montagna per Lumino è importante e sostengono le 

iniziative e la collaborazione con la funivia e i comuni e 

patriziati vicini, così come con il gruppo sentieri (anche 

mediante lo Sci Club Lumino). 

Presentazione 

CRIO 

Franco De Gottardi illustra brevemente il percorso della 

via alta Crio che partirà appunto da Lumino. Più o meno 

a metà strada si dovrà costruire un bivacco per rendere 

la tratta fattibile ai fruitori. Si tratta di una via piuttosto 

impegnativa e non per tutti (presenza di 3 tratte di 

difficoltà T6). C’è sempre la possibilità di farne solo delle 

tratte. 

Lo scorso anno si è svolta l’Assemblea costitutiva e si 

contano fra i soci i proprietari delle varie 

Franco De 

Gottardi 

 

 

 

 



strutture/capanne coinvolte.  

Mostra il progetto del bivacco che dovrà partire a breve. 

Si prevedono circa 200 persone all’anno. 

Il progetto è sostenuto da ERS-BV, USE, OTR, TI Sentieri, 

Convenzione con gestori Capanne e Enti coinvolti.  

Attualmente si dispone sia del permesso di costruzione, 

sia del permesso da parte del Patriziato di Malvaglia del 

diritto di superficie per 99 anni. 

Vengono illustrati i costi a grandi linee del progetto: 

100000 fr per attrezzare la via 

450000 per il bivacco 

Il finanziamento è dato da ERS-BV, USE, Sport Toto, 

comuni di Lumino, Acquarossa, Bellinzona, Biasca, 

Blenio, Serravalle, patriziati di Lumino e Olivone-Campo-

Largario; AET, Rotary, BSCT, FAT, Heli Rezia, Ofibe, 

OTRBV, Pro Lucomagno, Ticino Sentieri, aziende e 

privati. 

Presentazione 

dei conti 

Franco De Gottardi presenta i conti dello scorso anno. Il 

conto bancario è diminuito in quanto lo scorso anno si 

sono fatti diversi investimenti (camera matrimoniale, 

staccionata, acquisto di una nuova motosega, sostituito 

il forno con il contributo del 50% da parte del Patriziato).  

I costi principali sono rappresentati dalle feste che non 

hanno avuto luogo o successo (volantini, spese per 

permessi, dj,..). 

I contributi dei soci sono diminuiti rispetto allo scorso 

anno; quest’anno verrà di nuovo fatta una campagna per 

acquisirne di nuovi. I pernottamenti con la futura via 

CRIO si spera possano raggiungere i 500/600; per il resto 

dipende come sempre dalla meteo.  

Da accordo 1200 franchi verranno riversati al patriziato 

di Lumino (90% dell’utile). 

Paolo Menghetti legge il rapporto dei revisori  Curzio De 

Gottardi e Marion Pellanda(vedi allegato); chiesta 

l’approvazione dei conti. 

Approvati all’unanimità. 

Franco De 

Gottardi 

Nomine 

statutarie 

Quest’anno due membri del comitato hanno deciso di 

lasciare: Mattia Ponzio e Cesare Galli.  

Vengono proposti 3 nuovi membri: Cristina Barenco-

Righetti, Lara Ponzio e Roberto Storni. Revisori riproposti 

Curzio De Gottardi e Marion Pellanda. 

Accettati all’unanimità 

 

Eventuali Nicolò Parente si complimenta per le attività 

dell’Associazione. Ritiene ottima l’idea di creare una 

Nicolò Parente 



nuova camera per incentivare gli escursionisti. 

Porge gli auguri per una buona stagione. 

 Marzio Pronzini ringrazia tutti.  

  Ottima idea anche la tajin in Capanna, molto apprezzata 

perché qualcosa di diverso 

 

   

Chiusura Graziano ringrazia tutti i presenti e saluta e invita al 

piccolo rinfresco offerto. 

Graziano De 

Cristophoris 

 

Lumino, 20.4.2023 Raffaella Ghidossi Jolli 


